



FREIE EVANGELISCHE SCHULE
LÖRRACH

Presseinformation

Lörrach, 17.12.2018

Tag der Freien Schulen: Eine Schulstunde mit Josha Frey

Eine (Schul-)stunde seiner Zeit schenkte der Landtagsabgeordnete Josha Frey von den Grünen am vergangenen Donnerstag einer 9. Klasse des Gymnasiums der Freien Evangelischen Schule Lörrach. Bereits zum zweiten Mal kam er anlässlich des Tages der Freien Schulen an die FES, um mit Schülern über Bildungspolitik zu diskutieren. Organisiert wird der Tag der Freien Schulen alljährlich von der Arbeitsgemeinschaft Freier Schulen Baden-Württemberg (AGFS).

Die Klasse 9b des Gymnasiums hatte sich gründlich auf diesen Besuch vorbereitet und im Vorfeld mit ihrem Gemeinschaftskundelehrer Thomas Martin Fragen an den Politiker formuliert. Sie wollten beispielsweise wissen, wie er das aktuelle Schulsystem finde. Das G8 sei im Grundsatz keine schlechte Sache, wenn sie gut gepflegt wird, meinte Josha Frey. Er bat die Schüler, durchaus kritisch zu fragen und nicht nur zustimmend zu nicken. Dem kamen die Schüler nach und fragten, was er denn selbst schon mal getan habe, um Menschen konkret zu helfen. Der Abgeordnete erzählte daraufhin die Geschichte einer syrischen Familie, die auf der Flucht getrennt wurden. Er kümmert sich nun bei der zuständigen Botschaft in Beirut um die Familienzusammenführung und ist zuversichtlich, dass das bald klappt.

Wie denn ein normaler Tag in Stuttgart aussehe, wollte ein anderer Schüler wissen. Natürlich habe er deutlich weniger Privatleben als früher, erzählt Frey, der seit 2011 für die Grünen im Stuttgarter Landtag sitzt. Dort ist er europapolitischer Sprecher und kümmert sich als Mitglied des Sozialausschusses u.a. um Suchtfragen. Drei Wochen im Monat verbringt er von Montag bis Donnerstag in Stuttgart, da bleiben nur die Wochenenden für die Familie. Doch nach Stuttgart umziehen komme nicht in Frage. Schließlich möchte er ein Gespür für die Region im Dreiländereck behalten, die er im Landtag vertritt.

Im Anschluss nahm sich der Politiker noch Zeit, um mit Vertretern der Schulleitung über die aktuelle Situation der Privatschulen in Baden-Württemberg zu sprechen. Direktor Wolfgang Zschämisch berichtet über die neueste Schulgründung der FES in Müllheim sowie das Inklusionsprojekt „GymnasiumGemeinsam“. Die Sorgen um die praktische Umsetzung des neuen Privatschulgesetzes und ihre Auswirkung auf die Finanzierungssituation der Schulen nahm Josha Frey nach Stuttgart mit.

Info zum Tag der Freien Schulen Baden-Württemberg

- Projekt der Arbeitsgemeinschaft Freier Schulen Baden-Württemberg (AFGS) www.afgs.de
- Findet deutschlandweit statt, in diesem Jahr am 23.11.2018
- Bietet Politikern die Gelegenheit, eine Freie Schule in ihrem Wahlkreis zu besuchen und einen unverstellten Einblick in das Engagement einer Freien Schule zu geben



**FREIE EVANGELISCHE SCHULE
LÖRRACH**

Bildunterschriften:

Bild 1: Grünen-Politiker Josha Frey freute sich über die rege Diskussion mit den Neuntklässlern des Gymnasiums der FES Lörrach.

Bild 2: Im Gespräch mit Vertretern der Schulleitung der FES konnte sich Frey ein Bild von der aktuellen Situation der größten Privatschule Baden-Württembergs machen.

Kontakt: Freie Evangelische Schule Lörrach

Austr. 19
79540 Lörrach
www.fesloe.de

Claudia Schäfer
Leitung Kommunikation
Tel. 07621 940948-344
claudia.schaefer@fesloe.de